



Pièces	<b>12 Pièces</b>
Superficie	<b>300 m<sup>2</sup></b>
Référence	<b>217</b>
Prix	<b>1 230 000 €</b>

# Le Rouret

## Maison à vendre (06650)

Laforet valbonne vous présente cette propriété idéale pour 2 familles ou entre amis, composé de 2 maisons neuves de 2023 à terminer de 300 Mètres carrés environ au total. Très atypique a MI chemin entre un loft et une villa. Sur une parcelle de terrain de 1200 Mètres carrés, cette propriété offre de nombreuses possibilités de personnalisation. Beaux volumes avec séjour cathédrale, vue Dégagé sur les collines. Cinq places de stationnements, au calme. Proche des écoles et commerces. Copropriété de 2 lots (pas de procédure en cours).

*Laforet valbonne presents this property ideal for 2 families or friends, new from 2023 to be completed, approximately 300 square meters. Very atypical, halfway between a loft and a villa. On a plot of land of 1200 square meters, this villa offers numerous possibilities for customization. Beautiful volumes with cathedral living room, unobstructed view of the hills. Five parking spaces, quiet. Close to schools and shops.*

## LAFORÊT VALBONNE

26, Boulevard Carnot - 06560 VALBONNE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

